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令和４年度 佐世保市立東明中学校 第１回「学校教育アンケート」の結果について（お知らせ） 

 

初冬の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 

また、日頃より本校教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。 

さて、標記の件につきまして、皆様にはご多用のところご協力いただきまして誠にありがとうございました。集計 

につきましては、下記のとおりとなりました。 

つきましては、皆様からきただきました貴重なご意見・ご要望に対しましては改善すべきところは改めていくよう 

努めてまいります。 

今回の評価をもとに、さらによりよい学校づくりへと推進してまいりますので、今後ともご支援とご協力をよろし 

くお願いいたします。 

記 

 

 

 



１ 評価項目について 

 ◎比較的評価が高かった項目 … №２、№11、№14、№16  

 №２…昨年度から高い評価あり、今年度はより向上しました。今後も学校だより、ホームページ、配信メール等   

で生徒の活躍や活動のようすを中心に発信していきます。 

 №11…「好ましい人間関係」については、生徒3.４、保護者3.4、職員3.3、地域3.5と、全項目の中でも高い評 

価となっています。全体的には家庭での会話の中からも、良好な人間関係が築かれ、楽しい学校生活の様子 

がうかがえます。 

№14…「学校行事や部活動に熱心に取り組んでいる。」については、生徒、地域の評価が非常に高く、平均3.6以 

上の高い評価を得ており、本年度入学式で地域の皆様を来賓でお招きしたことや、学校支援会議で生徒の授 

業参観をしていただいたことなどが影響していると思われます。また、体育大会や合唱コンクールなどの学 

校行事や部活動に生徒たちは意欲的に参加していることが伺えます。 

№16…「学校の環境」については、保護者、生徒、地域の評価が非常に高く、平均3.2以上の高い評価を得てお 

り、草花や掲示物への配慮がなされ、より良い情報発信や生徒自身で学級園の管理を行うなど、学校管理員 

の校内環境への配慮がなされております。 

 ◇課題（改善すべき点） … №4、№12、№15 

  №4…「生徒の理解に努め、わかりやすい授業を工夫している。」について、生徒の評価は3.3と高いものの、保 

護者の皆様の評価は2.9と低いものになっています。このことはより一層、タブレットの活用や、わかる授 

業の実践、学力向上への取組の工夫をし、授業参観等でもご覧いただけるように取り組んで参ります。 

  №12…｢生徒は、意欲的に学習に取り組んでいる。｣については、保護者2.8、職員2.6、平均2.8と低くなってい 

ます。学習規律の徹底、授業での興味や関心を高め、生徒同士の学び合いやわかる授業を、さらに意思統一 

しながら進めてまいります。 

№15…「学校は、いつもきれいである。」については、生徒の評価2.9、職員の評価2.3と非常に低い結果となっ 

ています。見直しと徹底を進め、生徒会活動での取組など校内美化について意識の変容を図って参ります。 

２ ご意見やご要望について  

・部活に思った以上にお金がかかります。事前にどのくらいかかるか、必要なものの一覧表を配付してほしかったで

す。お金のかからない部活の設立を希望します。 

・体操服のゼッケンは刺繍に変えて頂きたい。ぜひご検討していただきたいです。 

・マスクについて。体育、部活、登下校や屋外ではできるだけ外すよう声掛けをしていただけないでしょうか。 

・国道に出るまでの道が暗いので外灯を増やしてほしい。 

・部活動の部室の掃除の徹底をお願いします。 

・校舎とグラウンドに行く間に横に長い階段（３段）がありますが、一部分が破損しており危ないと感じております。 

 

部活動の入学前の必要経費の周知に関すること、体操服のゼッケンの刺繍への変更に関することにつきましては、

部活動につきましては新入生のしおりへの全部活動の概要の記載や年度当初の各部活動保護者会でもお知らせしま

す。体操服の刺繍については、ご意見を参考とし、時代の要請と共に本校におきましても体操服に名前の刺繍と一部

色をつけていく方向で調整しています。 

 マスクの着用については、現在では体育時や一人での活動等の際には外して活動をしています。今後につきまして

も、感染状況や市としての考え方を踏まえ、対応してまいります。 

 グラウンドの階段につきましては安全点検を引き続き行いながら、補修の必要なところは、校内で対応可能な部分

は対応し、予算要求が必要な部分は教育委員会へお願いをしてまいります。 

   

※ 多くのご意見や励ましの言葉をいただきました。安全面においては、全校集会や学級活動で伝え、部活動で

は改善を図って参ります。この貴重なご意見を生かし、よりよい東明中学校になるよう尽力していきます。 


